



# 栗生小学校だより

## 自分から・みんなで・学びを楽しむ

令和6年2月

能美市立栗生小学校

校長 六反田 紀枝



### 春に向かって 一步一步確実に



立春も過ぎ暦の上では春となり、暖かい日が増えてきました。インフルエンザで学級閉鎖となった学級もありましたが、何とか教育活動を進めることができています。今年度も残すところあと1か月あまりとなりました。『1月は行く、2月は逃げる、3月は去る』と言われるように、3学期は1年の中で最も短い学期であり、慌ただしく過ぎがちですが、学校生活の1年間を締め括る大切な時期であります。学校では6年生を送る会の練習に各学年が一生懸命取り組んでいます。この後卒業式も続きますが、コロナ禍ではできなかったみんなで集まって行う行事が開催できることに感謝し、心に残る3学期にしていきたいと思っています。



#### 昔遊びの会・1年生

今年度はけん玉、お手玉、竹トンボを地域の方々と楽しみました。



#### 学年PTA・2年生

授業参観の後、家庭や学校の様子についての交流ができました。



#### 栗生獅子舞・3年生

総合の時間に獅子舞保存会の方をお迎えして、栗生獅子舞を体験しました。



#### 球技大会・4年生

体育委員会主催の球技大会がありました。中学年はTボールです。クラス対抗なので盛り上がりました。



#### 送る会準備・5年生

6年生を送る会に向けて、様々な企画と準備をしています。



#### 子どもサミット・6年生

寺井地区3校の6年生が集まり、能美市の未来についてSDGsの視点で話し合いました。

#### 制服バザー・2月6日(火)

授業参観の前に制服バザーが行なわれました。たくさんの方に来ていただきました。



#### 学校運営協議会・2月6日(火)

運営協議委員が集まり、今年度の総括や来年度にむけての話し合いをしました。



#### 6年生を送る会について・3月1日(金) 8:30~10:30

今年度の送る会は、在校生と6年生が、全校児童が地域の方々に、感謝の気持ちを伝える会であり、体育館に全校児童とボランティア等の方々が集まります。また、全校児童の学習発表の場でもありますので、保護者の皆様もご都合がつく方はぜひ参観してください。しかし場所に限りがありますのでご了承ください。当日は、**能登半島地震の募金活動**も行っています。なお**各学年発表の動画を後日クラスルームでも配信**する予定です。